

## Musikkapelle Fulpmes

Vor über 240 Jahren wurde die Musikkapelle Fulpmes gegründet und gilt seit jeher als Träger und Repräsentant der heimischen Kultur. Um einen solchen Verein lebendig zu halten und ständig weiterzuentwickeln, braucht es Mitglieder, die für den Verein leben und ihn oftmals auch mitprägen. So sind wir stolz auf jeden unserer 68 Vereinsmitglieder, die Jahr für Jahr bei vielen verschiedenen Proben und Ausrückungen dabei sind und so einen wichtigen Beitrag zum Dorfbild und Dorfgeschehen leisten. Erste Versuche können unsere jüngsten MusikantInnen bei der Jugendkapelle Fulpmes starten, um sich an das gemeinsame Zusammenspielen in einer größeren Gruppe zu gewöhnen, und nicht selten werden hier auch schon enge Freundschaften mit anderen MusikkollegInnen geschlossen. Nach wenigen Jahren können die jungen MusikantInnen dann zur Musikkapelle wechseln und hier ihr Können bei vielen Konzerten, die das ganze Jahr hindurch stattfinden, unter Beweis stellen.

Ganz besonders möchten wir in diesem Jahr drei Musikanten hervorheben, die seit vielen Jahrzehnten ein wichtiger Bestandteil unserer Musikkapelle sind. Ihnen wurde heuer beim Großen Ehrentag der Tiroler Blasmusik das Verdienstzeichen in Gold verliehen.

Herbert Mair, Saxophonist und Ehrenmitglied unserer Kapelle, wurde für 60 Jahre im Dienste der Blasmusik ausgezeichnet. Unglaubliche 70 Jahre Mitglied der Musikkapelle Fulpmes sind zwei weitere Musikanten, nämlich Ferdinand Abenthung, Flügelhornist und Ehrenobmann und Otto Krösbacher, Hornist und Ehrenkapellmeister.

Wir sind stolz auf eine solch atemberaubende Leistung und gratulieren den drei Jubilaren recht herzlich und hoffen, dass sie uns noch viele weitere Jahre als Musikanten unserer Kapelle erhalten bleiben!



Herbert Mair



Otto Krösbacher



Ferdinand Abenthung

Ein Bericht für die 15. Ausgabe „Fulpmes aktuell“ im November 2016